

Betreff: Antrag für die Durchführung von Stadtteil-Gemeinderatssitzungen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Kollmeier,
sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderats,

hiermit möchte die CDU-Gemeinderatsfraktion Hüfingen einen Antrag einreichen, der die Einführung von mindestens einer jährlichen Gemeinderatssitzung in einem Stadtteil unserer Gemeinde vorsieht. Diese Maßnahme zielt darauf ab, die Bürgernähe zu stärken, die Teilnahme der Bewohner zu fördern.

Begründung:

Förderung der Bürgernähe: Die Einführung von Stadtteil-Gemeinderatssitzungen ermöglicht es den Bewohnern der Ortsteile, die Entscheidungsprozesse näher zu verfolgen und direkt mit ihren gewählten Vertretern in Kontakt zu treten. Dies fördert die Bürgernähe und stärkt das Vertrauen in die lokalen, kommunalpolitischen Entscheidungsprozesse.

Verbesserung der Partizipation: Stadtteil-Gemeinderatssitzungen bieten den Bürgern die Gelegenheit, ihre Anliegen und Vorschläge vorzubringen. Dadurch wird das Interesse an der Gemeindepolitik gestärkt, und die Bewohner fühlen sich mehr in die Gestaltung ihrer Stadtteile einbezogen.

Diversität der Anliegen: Verschiedene Stadtteile unserer Gemeinde haben unterschiedliche Bedürfnisse und Anliegen. Die Einführung von Stadtteil-Gemeinderatssitzungen ermöglicht es, diese Vielfalt besser zu berücksichtigen und gezielte Lösungen für die spezifischen Herausforderungen in den einzelnen Stadtteilen zu entwickeln.

Bürgerbeteiligung fördern: Durch die Durchführung von Stadtteil-Gemeinderatssitzungen können wir die Bürgerbeteiligung steigern und sicherstellen, dass die Gemeindepolitik den Bedürfnissen und Wünschen der Bewohner gerecht wird.

Antrag:

Die CDU-Gemeinderatsfraktion beantragt, dass der Gemeinderat mindestens einmal jährlich eine Gemeinderatssitzung in einem Stadtteil unserer Gemeinde abhält. Die Wahl des Stadtteils kann im Vorfeld in Absprache mit den Ortsvorstehern und den gewählten Vertretern des betreffenden Stadtteils erfolgen. Die Termine zu den Stadtteil-Gemeinderatssitzungen sollen rechtzeitig angekündigt werden, um eine breite Beteiligung der Bewohner zu ermöglichen.

Wir bitten die Mitglieder des Gemeinderats, diesen Antrag zu unterstützen und die Einführung von Stadtteil-Gemeinderatssitzungen in Erwägung zu ziehen, um die Bürgernähe zu stärken, die Teilnahme der Bewohner an der Gemeindepolitik zu fördern.

Mit freundlichen Grüßen,

Christof Faller

Fraktionssprecher der CDU-Gemeinderatsfraktion Hüfingen

Email: christof-faller@web.de